

Xavier Bertrand venu en personne soutenir le candidat Philippe Vitel

L'ex secrétaire général de l'UMP a redynamisé le marché par sa seule présence hier matin

C'est accompagné de Xavier Bertrand, l'ex-secrétaire général de l'UMP, que Philippe Vitel s'est rendu à la rencontre des Seynois, hier, sur le marché. Les deux candidats et amis, sont engagés dans deux courses distinctes. L'un briguant la mairie, le second la primaire de 2016. Avec, tout de même, un but commun : La victoire de l'UMP.

« L'UMP, seule alternative à la gauche »

Philippe Vitel entend l'emporter par la redynamisation du centre-ville, qu'il a, donc, arpenté aux côtés de Xavier Bertrand, une importante délégation leur emboitant le pas vers un bain de foule convivial.

Pour autant, même si l'accueil des commerçants s'est voulu chaleureux et bienveillant, certains passants n'ont pas hésité à donner de la voix. « J'ai voté Sarkozy, maintenant je suis passée au FN », leur a lancé une retraitée, déçue. « Marine Le Pen a un programme de



Xavier Bertrand a affiché publiquement son soutien à Philippe Vitel.

(Photo Eric Estrade)

gauche, si vous êtes à droite, il faut voter UMP, lui a rétorqué Xavier Bertrand. Seul Philippe Vitel peut réhabiliter la commune, dotée d'un grand potentiel. Il est la seule alternative à la gauche. Que ceux qui tendent vers les extrêmes se rappellent la catastrophe subie par Toulon. »

Face à des marchands inquiets de voir leurs rues désertées, celui qui désire les clés de la ville rappelle les « atouts extraordinaires à exploiter de La Seyne, qui est à la croisée des chemins. Après une longue période de deuil autour des chantiers. »

C. CHEMIN

La victoire de l'UMP en 2017, le véritable enjeu

Après plus de deux heures à arpenter les allées du marché, Philippe Vitel et Xavier Bertrand se sont adressés aux militants, curieux, sympathisants, et peut-être futurs électeurs. Sur la place Perrin, face à une large foule, les deux hommes politiques ont appelé « à l'unité », en vue des municipales, et de la présidentielle.

L'unité pour gagner

« La victoire de l'UMP en 2017 n'est que la dernière marche d'un long escalier, a imaginé l'ex-secrétaire général du parti. Il faut d'abord remporter les villes, ainsi je vous demande de confier les clés de la mairie à Philippe Vitel, et demande aux candidats de notre bord politique de se rassembler derrière un seul homme

pour une droite plus forte. Le candidat que je soutiens va au contact des habitants, il prend le temps » Ces mots visant, implicitement, Daniel Canepa, désormais sans étiquette, croisé sur le marché lors de la visite. L'ancienne ministre a insisté sur le fait « que face au FN, aucun clin d'œil ni alliance n'était envisageable. » L'homme de droite ne pouvait faire l'impasse sur la sécurité : « Saint-Quentin, dont je suis maire compte 56500 habitants pour une centaine de caméras, a-t-il repris. La Seyne en compte quinze, il en faut davantage. »

Philippe Vitel a conclu les discours en insistant sur « les grandes ambitions nourries pour la ville, et son obsession pour redonner vie à son centre. »